

Herbstlauf: Die Rekorde wollen nicht abbrechen

Masserberg – Eigentlich wollte Vorjahrssieger Marcel Krieghoff (USV Erfurt) nach seinem anstrengenden Meisterschaftskampf 24 Stunden zuvor beim 25. Meininger Citylauf keinesfalls seinen Erfolg beim Rennsteig-Herbstlauf wiederholen, bereitet er sich doch auf den New-York-Marathon vor. Da ihn aber seine Erfurter Laufkollegen gebeten hatten, für den möglichen Mannschaftserfolg trotzdem zu starten, ließ sich Krieghoff breitschlagen. In 1:09:38 Stunden lief der 31-Jährige einen ungefährdeten Erfolg vor dem Coburger Martin Miltzke (Rennsteiglaufverein), Vorjahrsvierter, in 1:13:02 h und dem Vorjahrszweiten Matthias Göbel (NSV Wernigerode) heraus. Obwohl die Strecke mit Hinblick auf den kommenden GutsMuths-Rennsteiglauf als klassische Marathonstrecke vermessen wurde, konnte Krieghoff seine Rekordzeit aus dem Vorjahr von 1:08:15 h nicht knacken.

Dafür setzte Supermarathon-Rennsteiglaufsiegerin Kristin Hempel (USV Erfurt) den Glanzpunkt zur Herbstlauf-Silberhochzeit. Die gebürtige Dillstädterin schraubte die Rekordmarke, die bisher von Constanze Blum (SCM Zella-Mehlis/1:28:58 h) gehalten wurde, auf 1:22:20 h. „Das war heute ein weiterer gelungener Test vor den deutschen Marathon-Meisterschaften in Frankfurt“, sagte Hempel. Eine letzte Formüberprüfung steht für sie jetzt beim 25. Weimarer Stadtlauf an, um in Frankfurt eine neue Bestzeit zu laufen. Die weitere Überraschung war der zweite Platz der Leipzigerin Caroline Kohn in 1:30:38 h vor der Oberlinderin Cornelia Michaels in 1:30:55 h. „Mit dieser tollen Platzierung habe ich bei meiner Rennsteiglauf-Herbstpremiere nicht gerechnet“, so die 27-Jährige.

Gelungene Wiederbelebung

Die Wiederaufnahme beziehungsweise Fortführung des einstigen 30 Kilometer langen Rennsteig-Herbstlaufes von Oberhof nach Seligenthal nach achtjähriger Pause im Jahr 2011 von Neuhaus nach Masserberg wieder zu aktivieren, ist nach nunmehr fünf Jahren der Neuzeit mittlerweile eine Erfolgsgeschichte. Vermeldeten die Organisatoren des Rennsteiglaufvereins und der SG „Rennsteig“ Masserberg im Jahr 2011 noch 314 Teilnehmer, gingen zum kleinen Jubiläum beziehungsweise zur 25. Auflage in diesem Jahr exakt 599 Läuferinnen und Läufer und damit 95 mehr als im vergangenen Jahr an den Start. scw